XVII Torneo Regularidad LAG.

Club de Golf Olivar de la Hinojosa (Madrid) 11-11-2024

Voy a contaros una cosa al principio por si os aburrís y no llegáis al final. La hoja de control, donde calificamos campo y comida ahora es "on-line" y se valora de 0 a 5 estrellas, en esta ocasión solo lo hicieron 28 socios. A la Junta del Club le ayuda bastante que la rellenemos y además los que no comen también tienen la posibilidad de rellenarla, ya sabéis jes on-line!, gracias y que cunda el ejemplo.

Ya avanzado noviembre nos dimos cita en el campo que a la mayoría nos genera menos pereza el desplazamiento, casi en pleno centro de Madrid y quizás sea por eso que siempre está lleno y que nos limitan el número de jugadores, si bien es verdad que es un número alto, 56, muy cercano al máximo de jugadores que asistimos a los torneos de LAG.

El día inmejorable para la práctica de este deporte que nos entusiasma, algo fresco al comienzo, entorno a los 10 grados, llegando a los 18 grados en algún momento de la mañana y con poco aire, vamos, el día que todos pediríamos a los Reyes Magos para jugar al golf.

Vistos los resultados, el campo estaba difícil a pesar de ser una de las ocasiones en el que me lo he encontrado en mejor estado, de hecho, le dimos una calificación bastante alta, 4,07 de media. Blando por las lluvias, estirados los tees casi hasta blancas, con los greenes, bunkers, calles y rough de notable alto y si he de poner algún demérito sería por los tees, pocos están realmente planos.

La comida, con 33 comensales, bien con un 4,25 de calificación media y con la misma incongruencia de siempre que nos impide reservar en nombre del Club, porque nos cobran más caro y sin posibilidad de elegir platos del menú y por lo tanto hemos de reservar X mesas para Y comensales cada una y aun así es algo caro lo que se refleja en la nota que le dimos a la relación calidad/precio que fue de 3,61

El campo lo conocéis bastante bien la mayoría así que pocos datos. De 5.963 metros desde amarillas y 5.122 desde rojas, con pocas pendientes, más complicado de lo que parece por sus pequeños greenes y porque si no vas por calle su arbolado te impide llegar en regulación. Agua presente en cuatro hoyos, solo uno en la primera vuelta y fuera de límites "accesible" en otros cuatro hoyos, dos en cada vuelta.

Estaba largo y blando motivo por el cual los datos son más bajos que en otras ocasiones:

- Solo 6 birdies en cinco hoyos distintos para un paupérrimo 0,6%.
- 97 pares para un 9,62% y sin pares en el hoyo más difícil de la jornada.
- Casi un 90% entre bogey (29,56%) y doble bogey o superior (60,22%).

¡Qué paradoja!, en el hoyo más fácil yo perdí bola, fue el hoyo 11 (hdcp 14) con 1 birdie y 12 pares. Par 3 de 182 o 144 metros desde amarillas o rojas, recto, plano, con un green amplio, de los más grandes del campo, sin fuertes caídas y con solo una pega, hay que saltar agua. Los mortales salimos con driver y nuestro slice de serie se lleva en muchas ocasiones la bola al agua, ¿Cuántas habrá en este lago?, los "elegidos" salen con madera e incluso con hierros. El hoyo 13 (hdcp 18) fue el séptimo más fácil.

El hoyo más difícil del día fue el hoyo 9 (hdcp 1) sin birdies, ni pares y con más del 82% de doble bogey o superior. Par 4 de 349 metros desde amarillas o 314 desde

rojas con un primer golpe "aparentemente" cómodo a una calle ancha en cuesta desde un tee en alto, si pones la bola en calle el segundo golpe suele ser ciego, en función de la distancia que hagas con el driver, pudiendo ser el golpe más comprometido del hoyo pues te acompaña agua hasta el green por la izquierda y por último el approach a un green amplio, protegido por un bunker posterior y otro a la entrada por la izquierda, no debería presentar problemas. Con esta explicación no parece tan difícil, pero de forma recurrente se obstina en hacer gala de ser el hdcp 1 del campo.

Campo complicado implica fuertes diferencias entre primera, más de un 70% con 30 o más puntos, y segunda categoría, con solo un 24%. Y los ganadores fueron:

- En primera Mario Feijó Cané con 39 puntos.
- En segunda **José Francisco Javier De La Pinta García** con 34 puntos

El ranking mantiene posiciones, pero al ir eliminado alguno de los peores resultados en primera se aprieta no así en segunda:

- En primera **Juan José Santos-García Torres** con 469 puntos.
- En segunda Jorge Franco Muñoz Villanueva con 455 puntos.

De los dos approach patrocinados por **GolfTime** y **LAG** uno de ellos quedó desierto:

Hoyo 13 para Carlos González-Novo Hernández.

El formato de comida no permitió hacer ni speech del área de Competición ni del Presidente, casi todo fue comunicado de mesa en mesa y el sorteo no fue de viva voz y se hizo con apps y con muchos testigos de que no existían "números favoritos".

Hubo algunos enfrentamientos de match play y los resultados están en la web.

Siguiente torneo en un campo con voces críticas por su mantenimiento, pero nos tratan de maravilla, tanto en lo relativo al torneo como a la comida y el campo para mí es muy entretenido y muy variado, así que animaros.

En Madrid a 13-11-2024

AMLdIP